



José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta al Pleno ordinario de julio las siguientes **PREGUNTAS:**

Habiendo recibido numerosas quejas por parte de los ciudadanos acerca de la masiva existencia de cucarachas en diferentes zonas de Águilas, en algunas de ellas manifestándonos incluso a un nivel de plaga (zona baja del Hornillo, Las Yucas), ante los hechos que se refieren y sabida cuenta de que el Ayuntamiento debe cumplir como otros años con una campaña de desinsectación.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta las siguientes preguntas:

- 1.- ¿Se ha llevado a cabo esta campaña de desinsectación y en qué fechas?
- 2.- ¿Se podrían adelantar los plazos de esta campaña con la intención de no dar lugar a estas plagas descontroladas en la época donde Águilas recibe más población y el calor hace más “alocados” a estos insectos?

Águilas, 25 de julio de 2019

José García Sánchez
Concejal del Grupo Municipal Popular



SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.